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■ 今こそ原点に、常に明るく前向きに、
　　　　　　　　　　　　夢と希望を抱いてウィサーブ
■ 敬天愛人の精神でウィサーブ

松山中央ライオンズクラブ
Matsuyama Chuo Lions Club
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藤　岡　久　実取材・記事企業訪問とインタビュー【笠　組】
Ｑ：笠組の創業はいつですか？
Ａ：創業は平成 ４年です。27歳の時に立ち上げて、今年で28年になります。苦しみながらいつの間にか28年になりました。

Ｑ：始められたきっかけは？
Ａ：元々ファッションに興味があり、ラフォーレの洋服屋さんで働いていました。洋服は好きでしたが、給料も安く働いたお金も

洋服代で消えていくような状態でした。何かいいアルバイトはないかと探し、洋服屋を辞めて三津の水産市場でアルバイトを
始めました。朝の ４時から12時まで働いて、当時で15, 6 万円のアルバイト料をいただいていました。市場で働いているうち
にだんだん魚に興味が湧いてきて、魚を売るだけの市場ではなく魚をさばいたりできるような魚屋さんで働きたいと思うよう
になり、土屋鮮魚さんへ入社しました。20歳の頃です。その頃ちょうど瀬戸大橋が完成し、道後にも観光客が多く訪れるよう
になったため、道後へ営業にも行かされました。朝 ４時半から市場へ出かけて魚を仕入れ、夕方 6時まで鮮魚店で通常業務をし、
それから道後のホテル界隈へ営業に行って注文をもらい、帰ってきたら夜の11時と、一日17, 8 時間くらい働きました。今で
いう超ブラック企業ですが、当時はそういう時代でしたよね。私も若かったので寝ずに遊んでもいましたよ。
そんな感じで約 ３年間、魚についてみっちり学ばせていただきました。
道後へ出入りするようになり、今度は自然と料理に興味が湧いてきて、料理人になりたいと思うようになりました。子供の頃
は料理には一切興味がなく、料理人になるとは夢にも思いませんでしたから、我ながら不思議だと思います。
当時はバブル全盛期で景気も良く、街も賑わっていて、飲食業をされている方々も沢山お金を稼いでいて、自分も単純にそう
なりたいと考え、料理の修行を始めました。水産市場で学んだ魚の目利きと土屋鮮魚で学んだ魚をさばく技術を買われ、その
当時流行っていた居酒屋さんに板場で入ることができました。そこで修行しながらも短期間で早くいろいろ習得したくて、日
中はモーニングを出す喫茶店や、フレンチのランチを出すお店、イタリアンやスペイン料理屋でも働きました。そのうちにお
店を任される店長になりましたが、26歳の結婚を機に独立を考え始めて、27歳で独立しました。

Ｑ：最初からこの場所でされていたのですか？
Ａ：いいえ、最初はこの近くですが、テナントビルの ３階で10坪のお店でスタートしました。そこでは 6年間営業しましたがお陰
様で繁盛し、団体のお客様も対応できる程度の広いお店をと考え、今の場所に移って21年になります。広さは10坪から３３坪の
約 ３倍になっています。

Ｑ：お店のコンセプトは？
Ａ：コンセプトってそこまで考えていなかったのですが、一番大事にしていることは、新鮮で美味しいことですね。魚に関しては
特に気を遣っています。
「迷ったらお客様には出さない」を徹底し、他のお店はこれくらいなら使ってますよと言われても、私は絶対に使いません。
それが一番の生命線です。以前お世話になった土屋鮮魚さんから仕入れさせてもらっています。

Ｑ：仕込みはどのくらいの時間をかけていますか？
Ａ：毎日の仕込みは ４時間くらいかけて手を抜かずにやっています。飲食の業界はいわゆるブラックで、 1日 8時間労働・週休 2
日ということはまずありません。私は好きでやっていることなので全く気になりませんが、スタッフへは少しでも休みが多く
とれるよう、月 1回はお店を 2日連続閉めて連休をとってもらえるようにしようかと検討しています。今はコロナ禍の影響で、
逆にお店は休みやすくなっていますが・・・

Ｑ：一番自信のあるお料理は？
Ａ：何でも自信はあります。私は、飽きのこない普通に美味しいものが一番だと思っていますので、スタンダードで美味しいもの
を常に追求しています。

Ｑ：メニューはどうやって決められるのですか？
Ａ：頭の中に蓄積されている過去のレシピなどを引っ張っり出してアレンジしたり、食べて美味しかった料理を参考にアレンジし
たり、毎日３0分程度ですが本屋さんへ行き、料理本を読んでアイデアの参考にしたりの試行錯誤です。また東京や京阪神など



（LC、仲宗根南子）（LC、岩城孝幸）

とうおん法律事務所

〒791-0212
愛媛県東温市田窪3016-11
グランデルⅠ1階

ＴＥＬ：089-909-7297
ＦＡＸ：089-909-7298
MAIL：touonlawnakasone
　　　　@sage.ocn.ne.jp

弁 護 士

な か そ ね みなこ

NAKASONE MINAKO
仲 宗 根　南 子
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㈲笠組
で評判のお店の情報を見つけたらすぐに食べに行ったりしているのですが、今年はコロナ騒ぎになる前の 2月に京都へ行った
のが最後になってしまっています。

Ｑ：緊急事態宣言期間中の、お弁当のテイクアウトはいかがでしたか？
Ａ：お陰様で評判も良く、口コミでこのあたりの料理屋さんからの注文もいただいていましたが、かなり手間暇がかかるんです。
作る手間は20種類３0人分くらいどうってことありませんが、お弁当箱一つ一つに詰める作業が大変で、朝 ９時から調理を始め
て全て出来上がるのが夕方 ４時くらいでした。現在はお店の営業を再開したのでテイクアウトは止めていますが、ご希望があ
ればまたやりますよ。おせち料理も個人的にお願いされて毎年いくつかは作っています。

Ｑ：一時期多店舗展開をされていましたが、今後の展開は？
Ａ：そうですね。それぞれ、それなりに繁盛店になり、年商 ４億円くらいまでになりました。このお店から独立した人も沢山います。
でも、いろんな面で管理が大変でした。料理のセンスはあっても、経営のセンスはなかったりして、振り返って考えると、多
店舗展開する前の笠組だけだった頃が一番楽しかったように思います。
今の場所になってから、お陰様で地元のお客様も沢山来て下さり、県外からの出張や観光等で来られたお客様もリピーターで
何度も来られるようになりました。しかし、このコロナ禍で団体のお客様や来松されるお客様も減り、人々の生活や働き方が
ガラリと変わりました。コロナが収束してもこれまでのような10人以上の団体での宴会や、リモートでやりとりし始めた企業
の方々の出張、四季を通しての観光客が元に戻るのか？今後この広さは必要なのか？
私も5４歳になり、来年から65歳までの10年間を料理人としてどう生きていくかも併せて考えるようになりました。いろいろと
考えた結果、「道後笠組」で経験したコンパクトなお店で、私とスタッフ 1人か 2人くらいで昼と夜を営業すれば十分にやっ
ていけるのではないかと思い、実はこの場所からの移転を考えているんです。

Ｑ：これからの時代に、昼夜の営業は大変ではないですか？
Ａ：いいえ、全然。楽しいんです。
思い起こせば、27歳で10坪のお店を始めた頃、一生懸命料理を作っていたら自然と、いつも満席で予約もなかなか取れない繁
盛店になっていました。今はよいお客様もついて下さっていますし、街中から少し離れたロープウェイ街や千舟町の外れでも
足を運んで下さると思いますので、移転してもやれなくはないと思っています。移転先の目途もだいたいついていますので、
この忘年会シーズンを乗り切って、来年にはと考えています。今までどおりの新鮮で美味しいものが楽しめる、飽きのこない
お店にしたいと思いますので、是非ともご来店ください。

今日はお忙しい中ありがとうございました。



（LC、村井　剛）（LC、大川耕三）
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大　西　知　人市民・公衆委員長ライオンズデー清掃
ライオンズデー労力アクトとして、例年と同じ鴨川公園周辺遍路道と今年新たに公園内公衆トイレの清掃を実施し

ました。
中岡幹事による草刈り機も登場し、遍路道周辺は例年にも増して綺麗になり、また、初めて取り組んだトイレ掃除
では新崎さんによる便器の分解清掃や両田さんによるトイレ内電灯カバーの取り外し清掃など、素人の清掃とは思え
ないほどピカピカになりました。
総勢21名の方に参加いただき、約 1時間にわたりよい汗を流すことができました。
ご協力ありがとうございました。

10月第二例会（令和 2年10月27日）の
際、国際平和ポスターの展示と審査が行
われました。場所はマリベールスパイア
３階の例会会場入口でした。
今年は９1作品の応募がありました。今

年は新型コロナの影響でポスターの作
成が基本的に学校の夏休みの宿題にな
らなかったため、例年よりも応募作品
が減少しました。もっとも、応募され
た作品は、力作、個性ある作品等、バラ
エティーに富んでおり、子どもたちの可
能性を感じさせるものでした。ポスター
作成が子どもたちの今後の成長の一助
になれば、本アクトを実施した意義があ
ると考えています。
最後に、今回、審査をお願いした会長、
副会長をはじめとする会員の皆様、そし
て、ポスター展示の場所を提供して頂い
た武智さんに、この場を借りて、改めて、
御礼申し上げます。ありがとうございま
した。

国際平和ポスターコンテスト

会　　長　　賞
松山市立堀江小学校 6年

中山　博斗さん

髙　橋　正　人教育・国際委員長



□松山事務所
〒790-0001 愛媛県松山市1番町1-14-7 フジコビル6F
TEL:089-934-4616  FAX:089-934-6267
E-MAIL:hirao2@jintech.net
□東京事務所
〒107-0062 東京都港区南青山2丁目22-14
TEL:03-6434-5217  FAX:03-6434-5218
E-MAIL:hirao2@jintech.net

特定社会保険労務士　人事コンサルタント

代表社員　平尾  由紀　Yuki Hirao
□福岡事務所
〒810-0023 福岡県中央区警固2-15-7 第二警固丸ビル303
TEL:092-752-2406  FAX:092-752-2407

□新潟給与計算センター
□大阪給与計算センター

社長のミカタ!!
働き方改革のご相談など
あらゆる人事労務相談
どーんと解決しちゃいまぁす。

（LC、光田恵之）

（LC、田村美恵） （LC、平尾由紀）

（LC、山本　純）

5

11月の誕生人から一言…11月の誕生人から一言… 新会員あいさつ

山田　　哲 1963（昭和38年）11月 4 日生

今年の誕生日ですが、最近熊がいっぱいでてきてます。
これまでの57年このような極端な熊出没はなかったと思
います。本当に最近いろいろあります。歳をとっても想
定外の環境の変化にも素早く反応できるようにしたいと
おもいます。

加藤　定伸 1964（昭和39年）11月27日生

今年で『ブリヂストンタイヤの加藤で御座います。』と
デビューをしてから丁度10年。
入会年順番も50番位となり、真ん中より少し前となり
ました。
この10年で色々な役をお預かりしましたが、日々勉強
と痛感しております。
これからの10年は暴飲暴食を控え（？）、健康に注意を
し（？）、良き老後が楽しめる様、準備をしていきたいと
存じます。
取り敢えずまた一年、よろしくお願い致します。

仲宗根南子 1980（昭和55年）11月 5 日生

11月 5 日で、４0歳になりました。３0歳になるときには
一大事でしたが、４0歳になるときは落ち着いていました。
精神的に成長していることの証だと思いたいのですが、
とはいえ、人生経験が豊富な先輩方からすると滑稽に見
える部分もまだまだたくさん残っていると思います。こ
れからもライオンズを介して、成長していきたいと思い
ます。皆様、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

髙田　健司 1955（昭和30年）11月15日生

いよいよ前期高齢者の仲間入りとなりました。今年は
65年間の人生の中で２度目となる太鼓台を見ない１年と
なってしまいましたが、来年は再び秋空に舞う勇姿に会
えることを信じて１年間を駆け抜けていく所存です。ど
うぞよろしくお願いいたします。

冨永　実様、藤野祐一様、猪子真司様も11月に誕生日を迎えられます。

まごころ募金で表彰

会員の皆様、今日は。先日入会した井上和弘で
す。南予育ち、現在株式会社響の代表で、松山市
で介護事業所を ３カ所運営しております。社訓は
真善美です。少しづつ皆様の仲間になれるよう精
進したいと思います。どうぞよろしくお願い致し
ます。

株式会社 響 井上　和弘代表取締役
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

出席者：（役員）Ｌ近藤、Ｌ山本（宗）、Ｌ境、Ｌ山田、Ｌ佐々木、Ｌ中岡、Ｌ加藤、Ｌ戸梶、Ｌ小倉、Ｌ森（和）、Ｌ宮川、
　　　　　　　Ｌ山﨑、Ｌ佃、Ｌ松岡、Ｌ兵頭、Ｌ早川、Ｌ大西（安）、Ｌ新崎、Ｌ藤田
　　　　（オブザーバー）Ｌ大西（千）、Ｌ武智（正）、Ｌ伊賀上、Ｌ久保、Ｌ土井、Ｌ小森谷、Ｌ髙橋（正）、Ｌ大西（知）、
　　　　　　　　　　　Ｌ盛重

〈 会 次 第 〉
1．開会宣言
2．出欠調査　≫役員19名の出席を確認
３．会長あいさつ　≫近藤会長
４．前回議事録の確認【Ｐ 2－Ｐ ３】
　　　≫Ｐ 2／ 6⑹『レバノン大爆発災害指定支援金』は行わないとの報告→確認
5．会計報告（10月分収支明細表）【Ｐ ４－Ｐ 8】　≫加藤会計より報告
6．審議事項
　⑴　不在会員について　　Ｌ原瀬忠広…………………………………………………………………【会員・会則委員会】
　　　≫小倉会員・会則委員長より報告…………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑵　2020年度11月創立記念例会予算書（案）訂正について【Ｐ ９】……………………………………【計画・出席委員会】
　　　≫伊賀上計画・出席副委員長より報告……………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑶　新型コロナウイルス対策松山市へ寄付決算書（案）について【Ｐ10－Ｐ14】………………………【社会福祉委員会】
　　　≫土井社会福祉委員長より報告……………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑷　献血活動記念品中間決算書（案）について【Ｐ15－Ｐ16】………………………………………………【保健委員会】　
　　　≫小森谷保健委員長より報告………………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑸　第58回愛媛県高等学校定時制通信制中予地区生徒生活体験発表大会決算書（案）について
　　　【Ｐ17－Ｐ18】……………………………………………………………………………………………【教育・国際委員会】
　⑹　こどものみらい古本募金予算書（案）について【Ｐ19】……………………………………………【教育・国際委員会】
　　　≫高橋（正）教育・国際委員長より内容説明と報告…………………………………… <⑸・⑹一括審議>→<承認>
　⑺　「中古眼鏡回収事業」中間決算書（案）について【Ｐ20－Ｐ21】…………………………………【市民・公衆委員会】

　⑻　「ライオンズデー労力アクティビティ」決算書（案）について【Ｐ22－Ｐ23】…………………【市民・公衆委員会】
　　　≫大西（知）市民・公衆委員長より報告………………………………………………… <⑺・⑻一括審議>→<承認>
　⑼　第18回松山中央ライオンズカップ中学生女子ソフトボール大会予算書（案）について
　　　【Ｐ24－Ｐ33】……………………………………………………………………………………………【青少年育成委員会】
　　　≫盛重青少年育成委員長より報告…………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑽　 1Ｒ－ ３Ｚからの次期地区役員（ ３ ＺＣ）選出について
　　　≫近藤会長より報告…………………………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑾　 1Ｒ第 2回ガバナー諮問委員会及び第 2回ゾーンレベル会員委員会参加・登録料について
　　　■日　時　2020年11月29日㈰
　　　　　　　　ゾーンレベル委員会受付（会員委員長）14：30～16：00
　　　　　　　　諮　問　委　員　会・・・・・・・・　16：00～18：00
　　　　　　　　 1Ｒ合同懇親会・・・・・・・・・・　18：00～19：30
　　　■場　所　いよてつ会館　
　　　■登録料　会長／第一副会長／幹事（6,000円× ３名＝18,000円）
　　　　　　　　会員委員長・・・・・・（3,000円× 1名＝　3,000円）合計21,000円
　　　　≫中岡幹事より報告………………………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑿　松山道後ライオンズクラブ結成60周年記念式典登録料について
　　　■開 催 日　令和 2年12月 8 日㈫
　　　■開催場所　ＡＮＡクラウンプラザホテル松山
　　　■記念式典　15：30～16：30　南館 2Ｆ　サファイアルーム
　　　■記念講演　16：40～17：30　南館 ４Ｆ　エメラルドルーム　　　　　　
　　　■記念祝宴　18：00～20：00　本館 ４Ｆ　ダイヤモンドボールルーム　
　　　■登 録 料　15,000円（ 1 名様）×会長・幹事＝30,000円
　　　■御祝い金　30,000円
　　　　≫中岡幹事より報告………………………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⒀　創立記念例会予算書の修正について
　　　■オークション出品（茂本ヒデキチ氏墨絵 6枚）用額縁代　30,000円の追加
　　　　≫中岡幹事より報告………………………………………………………………………………… <審議>→<承認>
7 ．その他　≫特になし
8．閉会

■第 5 回理事会 ● 2020年11月 2 日㈪　18：30～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

1 ．開会ゴング　≫近藤会長
2．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズヒム斉唱
４ .…会長あいさつ　≫近藤会長　新会員入会により120名となった。伝統・理念によりいいクラブを創る
5．新会員入会式　　井上和弘様【Ｐ ３】　　
　⑴　新会員・スポンサー前へ　≫井上和弘様・Ｌ河本圭仁
　⑵　新会員略歴紹介　≫小倉会員・会則委員長
　⑶　ライオンバッジ贈呈　≫近藤会長
　⑷　新会員「ライオンズの誓い」　≫井上和弘様
　⑸　スポンサーの宣誓　　Ｌ河本圭仁
　⑹　新会員あいさつ　≫井上和弘様
　⑺　会長歓迎あいさつ及び所属委員会の任命　≫近藤会長　
6．プログレスＭＪＦ献金（ 8 月）ピンの贈呈　≫代表してＬ兵頭好喜
　　Ｌ兵頭好喜（15回目）Ｌ森　和幸（ 8 回目）Ｌ山本宗宏（ 7 回目）Ｌ原瀬忠広（ 5 回目）
　　Ｌ近藤　猛（ ３ 回目）Ｌ山田　哲（ ３ 回目）Ｌ加藤定伸（ ３ 回目）Ｌ境　俊之（ 2 回目）
　　Ｌ佐々木勲（ 2 回目）Ｌ中岡富茂（ 2 回目）
7．審議事項
　　1　内規改正（案）について【Ｐ ４】……………………………………………………………………【会員・会則委員会】
　　　　≫小倉会員・会則委員長より……………………………………………………………………＜審議＞→＜承認＞
8．お食事
９．ＧＯ…ＴＯ…クイズ　≫戸梶テールツイスター　
10．内部卓話　　Ｌ武智　慧　①清掃と衛生について②コロナ対策について
11．幹事報告　≫中岡幹事より報告　①ウィルスメールに気をつけて②委員会の方式を元に戻す
12．委員会報告　
　　1　献血活動追加結果報告（ 7 月～ ９月）……………………………………………………………………【保健委員会】

実…施…年…月 献　血　者　数
令和 2年 7月 受付 2名　４00mL：… 2 名　不採血 0名
令和 2年 8月 受付 1名　４00mL：… 0 名　不採血 1名
令和 2年 ９月 受付12名　４00mL：11名　不採血 1名

　　2　11月献血活動について……………………………………………………………………………………【保健委員会】

実　施　日 実　施　時　間 実　施　場　所

令和 2年11月18日㈬ 　　10：30～13：00
　　14：00～17：30

松山赤十字病院
（松山市文京町 1－番地）

令和 2年11月18日㈬ 　　10：00～12：00
　　13：00～17：00

伊予銀行　本店
（松山市南堀端町 1－ 1）

令和 2年11月25日㈬ 　　13：30～17：00 愛媛大学
（松山市道後樋又10－1３）

　　　　≫小森谷保健委員長より報告
　　3　委員会場所変更と合同委員会について　≫中岡幹事より報告
　　　　①11月 5 日㈭　18：３0～「場所未定」にて合同委員会…………………………【教育・国際／青少年育成委員会】
　　　　②11月 6 日㈮「パラディッソ」⇒「16：00～事務局 ４階会議室」に変更…………………………【保健委員会】
　　　　③11月11日㈬「ハルピン」⇒「17：３0～事務局 ４階会議室」に変更……………………… …【社会福祉委員会】
　　　　④11月16日㈪「笠組」⇒「17：３0～事務局 ４階会議室」に変更……………………………【会員・会則委員会】
　　　　⑤11月27日㈮「笠組」⇒「17：00～事務局 ４階会議室」に変更……………………………………【財務委員会】
13．テールツイスターの活躍　≫戸梶テールツイスター　　　　　　　　　　　　　　　　
14．ファイン･ドネーションの報告　≫加藤会計より報告
15．出席率の報告　≫伊賀上計画出席委員長より報告
16．閉会ゴング　≫近藤会長
17．̒ また会う日までʼ合唱
18．ローア　≫新宮ライオンテーマ

1．開会ゴング　≫近藤会長
2．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
４ .…会長あいさつ　≫近藤会長　知性について　ライオンズの誓い「我々は知性を高め」
5．誕生祝（11月）　Ｌ山田（ ４ 日）Ｌ仲宗根（ 5 日）Ｌ藤野（ 8 日）Ｌ髙田（15日）Ｌ加藤（27日）
　　　≫代表して仲宗根さん　大は小を兼ねる
6．御子息出産御祝　　Ｌ中野泰誠　≫10月26日　第二子誕生
7．審議事項
　⑴　2020年度11月創立記念例会予算書（案）訂正について【Ｐ ３】……………………………………【計画・出席委員会】
　　　≫伊賀上計画出席委員長より報告…………………………………………………………………＜審議＞→＜承認＞
　⑵　新型コロナウイルス対策松山市へ寄付決算書（案）について【Ｐ ４】………………………………【社会福祉委員会】
　　　≫土井社会福祉委員長より報告…………………………………………………………………＜審議＞→＜承認＞　
　⑶　献血活動記念品中間決算書（案）について【Ｐ 5】…………………………………………………………【保健委員会】
　　　≫小森谷保健委員長より報告……………………………………………………………………＜審議＞→＜承認＞　
　⑷　第58回愛媛県高等学校定時制通信制中予地区生徒生活体験発表大会決算書（案）について
　　　【Ｐ 6】……………………………………………………………………………………………………【教育・国際委員会】
　　　≫髙橋（正）教育・国際委員長より報告……………………………………………………………＜審議＞→＜承認＞
　⑸　こどものみらい古本募金予算書（案）について【Ｐ 7－Ｐ 8】……………………………………【教育・国際委員会】
　　　≫髙橋（正）教育・国際委員長より報告　新アクト………………………………………………＜審議＞→＜承認＞
　⑹　「中古眼鏡回収事業」中間決算書（案）について【Ｐ ９】…………………………………………【市民・公衆委員会】
　　　≫大西（知）市民・公衆委員長より報告……………………………………………………………＜審議＞→＜承認＞
　⑺　「ライオンズデー労力アクティビティ」決算書（案）について【Ｐ10】…………………………【市民・公衆委員会】
　　　≫大西（知）市民・公衆委員長より報告……………………………………………………………＜審議＞→＜承認＞
　⑻　第18回松山中央ライオンズカップ中学生女子ソフトボール大会予算書（案）について
　　　【Ｐ11】……………………………………………………………………………………………………【青少年育成委員会】
　　　≫盛重青少年育成委員長より報告…………………………………………………………………＜審議＞→＜承認＞
　⑼　 1Ｒ第 2回ガバナー諮問委員会及び第 2回ゾーンレベル会員委員会参加・登録料について
　　　≫中岡幹事より報告…………………………………………………………………………………＜審議＞→＜承認＞
　　　■日　時　2020年11月29日㈰
　　　　　　　　ゾーンレベル委員会受付（会員委員長）14：30～16：00
　　　　　　　　諮　問　委　員　会・・・・・・・・　16：00～18：00
　　　　　　　　 1Ｒ合同懇親会・・・・・・・・・・　18：00～19：30
　　　■場　所　いよてつ会館　
　　　■登録料　会長／第一副会長／幹事（6,000円× ３名＝18,000円）
　　　　　　　　会員委員長・・・・・・（3,000円× 1名＝　3,000円）合計21,000円
　⑽　松山道後ライオンズクラブ結成60周年記念式典登録料について
　　　≫中岡幹事より報告…………………………………………………………………………………＜審議＞→＜承認＞
　　　■開 催 日　令和 2年12月 8 日㈫
　　　■開催場所　ＡＮＡクラウンプラザホテル松山
　　　■記念式典　15：30～16：30　南館 2Ｆ　サファイアルーム
　　　■記念講演　16：40～17：30　南館 ４Ｆ　エメラルドルーム　　　　　　
　　　■記念祝宴　18：00～20：00　本館 ４Ｆ　ダイヤモンドボールルーム　
　　　■登 録 料　15,000円（ 1 名様）×会長・幹事＝30,000円
　　　■御祝い金　30,000円
8 ．食事
９．報告事項
　⑴　不在会員について　　Ｌ原瀬忠広…………………………………………………………………【会員・会則委員会】
　　　　≫小倉会員・会則委員長より報告
　⑵　 1Ｒ－ ３Ｚからの次期地区役員（ ３ ＺＣ）選出について
　　　≫近藤会長より　廣江和男さんに要請し引き受けていただく。
10．委員会報告
　1　合同委員会・日程場所変更について
　　・11月27日㈮　18時30分～笠組………………………………………………………………【市民・公衆／財務委員会】
　2　10月献血結果…………………………………………………………………………………………………【保健委員会】

実施年月日 実施場所 献血者数
令和 2年10月26日 愛媛大学 受付2３名　４00mL：20名　不採血 ３名

　献血紹介キャンペーン

前期 後期
10月 11月 12月 1 月 2 月 ３ 月 ４ 月 5 月

会員会則委員会 10 Ｌ境 8、Ｌ森和 2
財務委員会

計画・出席委員会
ＭＣ・ＩＴ委員会
社会福祉委員会 15 Ｌ岸本 7、Ｌ井澤 8
教育・国際委員会
市民・公衆委員会
青少年育成委員会 2 Ｌ両田 2
保健委員会 18 Ｌ松木 2、Ｌ美濃15、Ｌ髙岡重 1

　　●紹介カードによる紹介： 1ポイント
　　●献血車配車企業の紹介：15ポイント
　3　大街道献血ルーム活動について
11．テールツイスターの活躍　≫戸梶テールツイスター
12．ファイン･ドネーションの報告　≫加藤会計より報告
13．出席率の報告　≫伊賀上計画出席委員長より報告
14．閉会ゴング
15．̒ また会う日までʼ合唱
16．ローア　≫新宮ライオンテーマー

■第1342回例会 ■第1343回例会● 2020年10月27日㈫　12：15～13：15
● 於：マリベールスパイア

● 2020年11月10日㈫　12：15～13：15
● 於：マリベールスパイア
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☆
☆
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☆
☆

☆

☆

☆
☆

☆

☆

☆

☆

◆ 令和 2 年10月第 2 例会

◆ 令和 2 年11月第 1 例会

Ｌ近藤　　猛　井上さん入会おめでとうございます。
Ｌ境　　俊之　井上様入会ありがとうございます。よろしくお願い致します。
Ｌ山田　　哲　井上さん入会ありがとうございます。
Ｌ佐々木　勲　ゴルフ日和になりました。前回ブービーでした。
Ｌ中岡　富茂　井上和弘様入会おめでとうございます。
Ｌ山本　幸治　井上さん、入会おめでとうございます。これから宜しくお願い致

します。
Ｌ森　　和幸　井上さん入会ありがとうございます。
Ｌ小倉　圭二　井上さん入会おめでとうございます。
Ｌ永野　通夫　井上和弘さん入会おめでとうございます。
Ｌ廣江　和男　井上和弘さんの入会を祝って！
Ｌ山本　宗宏　井上様、ようこそ松山中央ＬＣへ！
Ｌ兵頭　好喜　井上さん入会おめでとうございます。
Ｌ大川　耕三　井上さんの入会を祝して
Ｌ宮川　晶子　帰ってきた直美ちゃん、おめでとう‼井上さんも入会おめでとう

ございます。
Ｌ吉田　文彦　寒暖差に年寄りはついていけない
Ｌ高橋　孝子　井上さん、ご入会おめでとうございます。
Ｌ丹下　靖憲　井上さん入会おめでとうございます。
Ｌ武智　正晴　井上さん入会おめでとうございます。
Ｌ太　　亨哲　井上さん入会おめでとうございます。
Ｌ早川　義仲　井上さん、入会おめでとうございます。
Ｌ加藤　定伸　井上さん入会おめでとうございます。
Ｌ栗山　純造　寒暖差がありますが、体調管理をして下さい。
Ｌ島田　省吾　さわやかな天気が続き快適です。
Ｌ大西千恵春　血圧が安定してきました。よかった～
Ｌ松岡　俊幸　井上和弘さん入会おめでとうございます。
Ｌ伊賀上竜也　井上さん入会おめでとうございます。クイズお願いします。
Ｌ加地　雅臣　井上さん入会おめでとうございます。
Ｌ戸梶　直美　井上さん入会おめでとうございます。
Ｌ武智　　慧　井上さん、入会おめでとうございます。
Ｌ新宮　幸孝　井上様入会おめでとうございます。
Ｌ池田　博英　入会おめでとうございます。
Ｌ藤岡　久実　井上和弘さん入会おめでとうございます。
Ｌ木下　勝敏　武智さん卓話ありがとうございました。
Ｌ合田　　礼　井上和弘様ご入会おめでとうございます。

Ｌ近藤　　猛　中野さん御子息誕生おめでとうございます。
Ｌ境　　俊之　中野さん後継者の誕生おめでとうございます。
Ｌ山田　　哲　中野さんおめでとうございます。
Ｌ中岡　富茂　中野泰誠さん御子息誕生おめでとうございます。
Ｌ森　　和幸　誕生日の皆さんおめでとうございます。中野さん御子息お誕生お

めでとう
Ｌ大川　耕三　中野さんお子さんおめでとうございます。
Ｌ永野　通夫　中野さん御子息誕生おめでとう
Ｌ小倉　圭二　中野さん御子息誕生おめでとうございます。
Ｌ山本　宗宏　中野さん第二子次男の誕生おめでとう‼
Ｌ兵頭　好喜　11月生中野さん皆さんおめでとうございます。
Ｌ武智　正晴　中野さんご子息誕生おめでとうございます。
Ｌ早川　義仲　中野さん、おめでとうございます。
Ｌ太　　亨哲　中野さんおめでとうございます。
Ｌ丹下　靖憲　中野さんご子息誕生おめでとうございます。
Ｌ島田　省吾　中野泰誠さんの御子息誕生をお祝いして
Ｌ加藤　定伸　中野さん忙しいのに・・・・おめでとうございます。
Ｌ大西千恵春　中野泰誠さん御子息誕生おめでとうございます。目標 5人です。
Ｌ武智　　慧　中野君、ご子息誕生おめでとうございます。
Ｌ伊賀上竜也　中野君、息子さんお誕生おめでとう
Ｌ新宮　幸孝　中野さん御子息誕生おめでとうございます。
Ｌ田村　美恵　中野さんおめでとうございます。
Ｌ中野　泰誠　お祝いありがとうございました。
Ｌ松岡　俊幸　11月お誕生日のみなさんおめでとうございます。
Ｌ戸梶　直美　11月お誕生日おめでとうございます。
Ｌ久保美代子　中野泰誠さんおめでとうございます。
Ｌ佃　　浩三　中野泰誠様　御子息誕生おめでとうございます。
Ｌ松木　久和　中野様御子息誕生おめでとうございます。
Ｌ村井　　剛　中野さん、おめでとうございます。
Ｌ髙岡　重則　紅葉がきれい　食べ物がおいしい秋に感謝
Ｌ上沖　尚史　中野さん御子息誕生おめでとうございます。
Ｌ宮内　美加　11月誕生日おめでとうございます。中野様ご子息誕生おめでとう

ございます。
Ｌ堀田　　学　11月生まれの皆様、お誕生日おめでとうございます。
Ｌ韓　　雪峰　11月に誕生日の方におめでとうございます。
Ｌ喜井　茂雅　ハーフベストスコアが出ました。

Ｌ宮内　美加　新会員の井上様、これからどうぞ宜しくお願いします。楽しく過
ごしましょう。

Ｌ堀田　　学　井上様、ご入会おめでとうございます。
Ｌ伊藤　憲司　入会おめでとうございます。
Ｌ上沖　尚史　井上さん入会おめでとうございます。
Ｌ大政　大祐　いつもありがとうございます。
Ｌ橋本　和範　久しぶりの出席です。
Ｌ八束智恵美　武智さん卓話ありがとうございます。
Ｌ篠原　紀子　井上和弘様よろしくお願い致します。
Ｌ髙岡　重則　チャリティゴルフ8９もたたいたが 5位。ありがとうございます。
Ｌ美濃　欽也　清々しい季節！楽しむぞ！
Ｌ村井　　剛　献血宜しくお願いします。
Ｌ小森谷ケララ　入会おめでとうございます。
Ｌ佃　　浩三　ＧＯＴＯトラベル＋アルファ本日現在、広島がお得です。
Ｌ松木　久和　武智さん卓話楽しみにしております。
Ｌ山本　　純　Ｌ武智さん卓話楽しみです。
Ｌ藤田　裕司　久々にゴルフ委員会優勝させて頂きました。
Ｌ韓　　雪峰　新会員井上様入会おめでとうございます。
Ｌ河本　圭仁　井上さん入会ありがとう‼
Ｌ岸本　祐樹　もうしぐ大統領選挙です。
Ｌ片山　　一　ＧＯＴＯトラベルにＧＯＴＯイートと嫁が騒ぐので、帰省する正

月は忙しくなりそうです。
Ｌ新崎　　勉　井上和弘様入会おめでとうございます。今後共宜しくお願い致し

ます。
Ｌ伊藤　　渉　井上和弘さん入会おめでとうございます。
Ｌ大西　知人　新入会おめでとうございます。
Ｌ中田　天平　今、コロナは落ち着いていますが、まだ気が抜けません。
Ｌ山﨑　忠志　井上さん入会おめでとうございます。
Ｌ盛重　泰輔　井上さんご入会おめでとうございます。
Ｌ和泉　光浩　筋肉痛
Ｌ西山　明応　少しずつ紅葉してきて、土日はたくさんの方々がキャンプしてい

ました。
Ｌ中村　俊一　藤田さん優勝、太さんべスグロおめでとうございます。

Ｌ新崎　　勉　中野さんご子息誕生おめでとうございます。朝夕寒くなって参り
ました風邪に気を付けましょう

Ｌ伊藤　　渉　中野泰誠さん御子息誕生おめでとうございます。
Ｌ楠田　善久　中野さんおめでとうございます。
Ｌ光田　恵之　11月誕生日の方おめでとうございます。
Ｌ中田　天平　11月誕生日のみなさまおめでとうございます。
Ｌ中村　俊一　 2回目のグランドスラムでの委員会ありがとうございました。
Ｌ盛重　泰輔　中野さん御子息誕生おめでとうございます。
Ｌ和泉　光浩　中野さんおめでとうございます
Ｌ廣江　和男　年末・年始の休みは分散化に協力しよう
Ｌ山本　幸治　いい秋となりました。まだ楽しんでないのでこれから！
Ｌ宮川　晶子　寒くなってきました。早く、みんなで温かい日本酒飲みたいなぁ。
Ｌ吉田　文彦　ＧＯＴＯを利用して孫達と道後の夜を満喫しました。
Ｌ栗山　純造　寒くなってきました。コロナが気になりますね。
Ｌ池田　博英　寒くなりました。
Ｌ木下　勝敏　今年も残すところ50日程、しっかりせねば
Ｌ井上　　光　何度目のエージシュートでしょう。丹下さんおじょうず
Ｌ美濃　欽也　武智さん、卓話参考になりました。ありがとうございます。
Ｌ小森谷ケララ　献血よろしくお願い致します。
Ｌ樋口　忠勝　今回、恐縮ではありますがチラシを入れさせて頂きました。ＪＡ

Ｌ時代の「おせち」復活です。興味のある方、何卒よろしくお願
いします。

Ｌ橋本　和範　アメリカ大統領もバイデンに決まりそうです。
Ｌ大政　大祐　いつもありがとうございます。
Ｌ河本　圭仁　すっかり秋！
Ｌ土井　晴彦　無事新型コロナウイルス対策の寄付を終えました。ありがとうご

ざいました。
Ｌ井澤　剛一　いつもの仲間に感謝
Ｌ服部　　勲　井上和弘さん入会おめでとうございます。
Ｌ大西　知人　献血キャンペーン頑張りましょう
Ｌ日野　嘉人　10月第二例会は休席となしました。 1回休むと気が引けます。
Ｌ西山　明応　少しずつ寒くなってきました。
Ｌ高山　正志　コロナが心配です。

☆出席率　82％　☆ファイン　6,600円　☆ドネーション　138,000円

☆出席率　88％　☆ファイン　1,400円　☆ドネーション　135,000円
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■�出欠届けは可能な方は出来る限りメールの利用にご協力
下さい。
　※お申し込みは、幹事または事務局まで。
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◆発　行／毎月₁回・年１２回
◆例会場／ホテルマイステイズ松山
　　　　　TEL 089‐9１3‐２580
◆例会日／毎月・第₂、第₄火曜日
◆クラブ事務局／
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　松山市一番町₄丁目1‐₅ ISSEIビル₃F
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◆幹　事／中岡　富茂
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　　　　　姉妹・友好クラブほか

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

藤田裕司
小笠原英志
大政大祐
村井　剛
大西千恵春

40
47
49
46
4２

4３
4３
5２
58
50

　8３
　90
101
104
　9２

　２３.0　
　２7.0　　
　３6.0　　
　３6.0　　
２1.0

60.0
6３.0
65.0
68.0
71.0

表紙の解説 ■三津駅（三津停車場）
「停車場はすぐ知れた。切符も訳なく買った。乗り込んでみるとマッ

チ箱のような汽車だ。ごろごろと五分ばかり動いたと思ったら、もう
降りなければならない。道理で切符が安いと思った。たった三銭であ
る。」

坊っちゃんは、三津浜港から松山に上陸しました。
当時、港も設備が不十分で、沖合いに停泊した船から岸までは小船

に乗り換えていたようです。
そして下宿に行くために、三津駅（三津停車場）から汽車に乗りま

した。
四国で最初に開設された駅の一つで1888年（明治21年）の開業です。
当時は松山にとって重要な交通の拠点であったと思われます。
写真は明治時代の駅の様子を写す貴重なものです。

※画像提供　伊予鉄道株式会社

平成17年に 3 人の友人と私と 4 名で土地家屋調査士・行政
書士の合同事務所を開設しました。

今年で15周年を迎え、この間に土地家屋調査士は 6 名とな
り「調査士ホイホイ」と揶揄されているとか（笑）

ただ、創設時から一緒に土地家屋調査士として切磋琢磨し
てきた友が平成23年に他界しました。語り合った合同事務所
の未来・理想像にはまだまだ辿り着いていないのに・・・

この友の想いがある、この志し継ぐ仲間達の居る事務所
「Faith Office」が私の好きな場所であり、「Faith＝信頼・信用」
が私の好きな（大切にしている）言葉です。

私私ののすきなものすきなもの

五十肩で積み上げたハンデ23をやっと生かす
ことが出来ました。
大川・永野・中岡さんの真面目に取り組まれ
るプレーに引っ張られ、優勝＆ニアピン、チャ
リティーコンペでも 7位＆ドラコンと北海道展
で爆買い出来るほどの商品券が（笑）有難う御
座いました。
それと大川さんチャリティーコンペ優勝おめ
でとうございます。

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
10/15㈭ 松山ゴルフ倶楽部
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　藤田  裕司


